



Aline Poirier

(1920 - 2013)

À la Maison Catherine de Longpré, le lundi 18 novembre 2013, à l'âge de 93 ans et 6 mois, est décédée madame Aline Poirier, épouse de feu Henri Fillion.

Elle demeurait à la résidence de l'Ardoise à Saint-Georges.

Elle laisse dans le deuil ses enfants: Diane, Lise (Jean-Claude Lachance) et Julie (Marc Morin);

ses petits-enfants : Jonathan (Estella), Dimitry et Mélissa (Estelle).

Elle était la soeur de Laurette, Marie-Ange (feu Jacques Fortin), Rita (Normand Chartier), feu Emile, feu Roméo, feu Juliette, feu Gaby, feu Bella Poirier.

Elle était la belle-soeur de feu Germaine et feu Marie-Jeanne Fillion.

Il laisse également dans le deuil plusieurs neveux, nièces, cousins, cousines et ami(e)s.

Le service religieux a été célébré le samedi 23 novembre 2013 à 10h30 en l'église de L'Assomption et de là au cimetière paroissial sous la direction de la maison En l'église de , L'Assomption.

Vos témoignages de sympathie peuvent se traduire par un don à la [Fondation Catherine de Longpré](#), 1140, 20e Rue, Saint-Georges (Québec), G5Y 7M1.

Pour renseignements :

La maison

Roy & Giguère Inc.

418 228-2263

www.royetgiguere.com

Maison funéraire membre de la Corporation des thanatologues du Québec